

## **Hommage à Bruno COSTIGLIOLA**

*Voilà bien des années que je connais M. Costigliola..., tout d'abord dans les années 1970 lorsqu'il est arrivé à la Direction Régionale de l'AFPA à Villeurbanne.*

*J'étais secrétaire au CPTA de Vénissieux, et j'ai rejoint la Direction Régionale en devenant l'assistante du Délégué Régional M. Meyer. Très vite, Bruno Costigliola m'a paru un patron travailleur, proche de ses équipes, investi dans les projets qui se dessinaient avec les nouvelles directives pour faire évoluer l'emploi et la régionalisation créée par le gouvernement de François Mitterrand..*

*D'ailleurs, M. Costigliola envisageait de partir à Montpellier et m'a proposé de le suivre. Je fus touchée par cette marque de confiance et j'ai accepté.*

*Il a eu à cœur de créer la Direction Régionale de l'AFPA du Languedoc-Roussillon avec une poignée de personnes toutes autant passionnées que lui (M. Briex et sa secrétaire Mme Boronad, M. Villard, M. Terrasse et M. Henriot furent les premiers à le rejoindre). Nous avons travaillé pendant des mois en faisant des heures !! car tout était à construire...*

*Bruno Costigliola savait stimuler son équipe, il avait un caractère fort, parfois impulsif certes, mais il n'était pas rancunier et surtout il connaissait chacun d'entre nous et était reconnaissant.*

*Il aimait le Languedoc-Roussillon et n'a eu de cesse de le montrer.*

*Je l'ai vu se passionner pour des projets audacieux et « foncer » pour réussir, je l'ai vu défendre des causes difficiles sans se vanter de le faire, Pendant des années, j'ai travaillé à ses côtés et sa confiance était sans faille.*

*Ses origines Napolitaines se révélaient à travers son caractère fougueux et impulsif, mais il aimait aussi rire et faire la fête.*

*Après sa retraite, nous avons continué de nous revoir car nous avons tissé une amitié profonde et sincère entre Amélie, Bruno, mon mari et moi même, jusqu'à ce que le destin hélas en décide autrement.*

*Rose-Marie Allemand*